

Palacio Legislativo de San Lázaro

Ciudad de México a 14 de abril de 2017

LIC. MIGUEL ANGEL OSORIO CHONG

SECRETARIO DE GOBERNACIÓN

P R E S E N T E.

Distinguido secretario

Me es grato enviarle un saludo al tiempo de externarle, como representante popular por el Estado de Morelos, mi preocupación por los acontecimientos que están ocurriendo en la ciudad capital de esta entidad federativa.

Como es del dominio público desde hace meses los titulares del poder ejecutivo estatal y municipal de Cuernavaca, mantienen fuertes disputas en muchos y diversos aspectos, derivados del ejercicio de sus atribuciones administrativas y políticas.

Dichas desavenencias y controversias las han llevado al ámbito de la discusión pública, tanto en medios de comunicación locales, nacionales, como en las redes sociales, al grado tal que las instituciones se ven seriamente afectadas en su legal y correcta forma de actuación, todo en detrimento de los ciudadanos.

El último acontecimiento fue el muy lamentable crimen de una persona relacionada con la organización y dirección de la Feria de Cuernavaca 2017, a plena luz del día, en una zona muy transitada, y ante decenas de testigos; esto ha tensionado la situación al punto de que se hacen señalamientos por un lado hacia la administración municipal y por el otro a la fabricación de imputaciones por parte del gobierno estatal.

El desencuentro de las autoridades estatales y municipales ha llevado a los ciudadanos a vivir en estado de incertidumbre, por la imparable y creciente inseguridad pública, de la que Usted seguramente está informado.

En este momento en Morelos, las instituciones democráticas están en peligro de sucumbir. Por tales motivos, con fundamento en las atribuciones que le concede el Reglamento Interior de la Secretaría de Gobernación, le solicito su intervención directa para distender el conflicto institucional entre la Presidencia Municipal de Cuernavaca y el Gobernador de Morelos, en beneficio de los ciudadanos que vemos lastimada nuestra seguridad por la acción de la delincuencia y la omisión de las autoridades, y por consecuencia el daño al crecimiento y bienestar de las familias, ya que en lo nacional solo se conocen las malas noticias de lo que pasa en Morelos.

Concretamente le solicito su intervención a efecto de que la Federación atraiga el caso del asesinato cometido, toda vez que los graves señalamientos de los gobiernos municipal y estatal, impiden que se lleve una investigación que deslinde con certeza las responsabilidades legales correspondientes.

No hacerlo así, provocará que el resultado de las investigaciones, sea cual fuere, derive en mayor incertidumbre, todo como siempre en perjuicio de los ciudadanos.

A T E N T A M E N T E

DIP. JAVIER BOLAÑOS AGUILAR

VICEPRESIDENTE DE LA CAMARA DE DIPUTADOS